

Fatiga pandémica

en si viene la gente a vacunarse o no.

● Explicar la baja cifra de vacunación a partir del concepto “fatiga pandémica” es propio de quien no desea reconocer incapacidades e incompetencias dentro del ministerio y la subsecretaría a cargo del programa de vacunación. Lo explico en sencillo.

El incapaz: responsable que no tuvo la capacidad de prever que la campaña inicial de vacunación diseñada no era la adecuada. El incompetente: responsable que exhibe su falta de competencia en no tener un plan B para reforzar la campaña de vacunación antes del inicio del período crítico.

Ergo, el responsable fue incapaz e incompetente. Ante esto, bastaba sólo con decir: “Nos equivocamos”, “fallamos” o “subestimamos”. Eso los hubiese dejado mejor parados ante la opinión pública.

Sólo quien cae presa de sus miedos culpa a un tercero o a un concepto como el de “la fatiga pandémica”, cerrando los ojos a ver sus propias fallas. Lo único rescatable de lo dicho en el artículo de la “fatiga pandémica”: lo de lanzar una campaña mucho más agresiva, la que ya llega atrasada.

Mi sugerencia: menos conceptos y palabras sofisticadas y más acción. La baja cifra se ataca con educación, saliendo a terreno, entregando cifras e información y haciendo operativos eficientes y eficaces y no descansando

Luis Díaz Guajardo